Le rameur Orlando Sotolongo finit 6è du scull individuel aux Jeux Olympiques de la Jeunesse



Le rameur cubain Orlando Sotolongo est arrivé 6è à la finale de scull individuel au IIè Jeux Olympiques de la Jeunesse à Nanjing, et il s'est vu décerner un diplôme olympique pour cette performance.

Le jeune cubain avait gagné sa place en finale samedi dernier lors des demi-finales.

Notre pays ne compte pour l'instant qu'une seule médaille dans son escarcelle, une médaille décrochée par le judoka Iván Felipe Silva, dans la catégorie des moins de 81 kg.

Cuba est représentée à ces Jeux Olympiques de la Jeunesse par 12 sportifs et ce sont les boxeurs qui ont le plus de chances de médaille. Trois jeunes boxeurs défendront nos couleurs sur les rings de Naijing à partir de samedi : Javier Ibañez chez les moins de 56 kg, Alain Limonta dans la catégorie des moins de 60kg et Yoan Hernandez, moins de 91 kg.



Radio Habana Cuba